



Raphaël Corre va quitter les tribunes pour le parquet

LF

Raphaël Corre retrouve enfin les parquets avec le MHSC VB

VOLLEY-BALL Ligue AM / 11^e journée.

Cet été, lorsque le calendrier du championnat a été diffusé, Raphaël Corre a coché cette date, le samedi 9 décembre. À l'époque, il ne s'imaginait pas que ces retrouvailles avec Chaumont, son ancien club, seraient le moment où il foulera pour la première fois le parquet du Palais des Sports de Castelnaud avec le maillot du MHSC VB.

Victime d'une inflammation à un genou qui a entraîné des complications, le nouveau passeur de Montpellier va enfin faire connaissance avec son nouveau public, après avoir vécu le succès face à Poitiers (3-1) sur le banc et avoir signé son retour officiel, mardi, à Toulouse (3-1). « Je ne m'attendais pas à louper le début de saison, c'est la première fois de ma carrière que je suis blessé en club, explique l'international français. Je me suis blessé au genou avec les Bleus cet été. Après ça, il y a eu une perte de connexion entre le système nerveux et les muscles de la jambe. Il a fallu tout reconstruire au niveau musculaire. »

Corre : « Je n'aime pas être en tribunes »

Et cela a pris plus de temps que prévu, quasiment trois mois : « Le premier match ici m'a fait bizarre, concède le père d'un garçon âgé d'un peu plus d'un an. Je n'aime pas être en tribunes, c'était long mais je l'ai bien géré. Je suis bien entouré par ma famille, par le staff qui ne m'a pas mis de pression. Et puis l'équipe a bien tourné avec

Amir (Tizi-Oualou, le passeur remplaçant). »

En fin de convalescence, le Breton a fêté ses 34 ans. Pas de quoi soulever chez lui le sujet de la fin de carrière : « Je me rends compte que les années passent vite mais j'ai l'impression d'être encore en pleine possession de mes moyens. »

Raphaël Corre est donc bel et bien un joueur montpelliérain en activité et affamé : « On a démarré la saison comme il le fallait. Il faut toujours avoir cette rage de vaincre et aller chercher les objectifs les plus élevés. Avec mon vécu, je vais apporter mon expérience dans la gestion des émotions, le combat et l'agressivité. Cette équipe assez jeune a besoin d'expérience sur le terrain. Je serai une solution supplémentaire. »

Loïc Feltrin

Ligue A Masculine

PRÉSENTATION ET RÉSULTATS

Vendredi 8 décembre

Paris - Plessis-Robinson 20 h

Samedi 9 décembre

Toulouse - Saint Jean d'Illac 18 h

Tours - Tourcoing 19 h

MONTPELLIER - Chaumont 19 h 30

NARBONNE - Nice 19 h 30

Nantes - Poitiers 20 h

St Nazaire - **SETE** 20 h

| Classement | Dts | J | G | P | Sp | Sc |
|-----------------------|-----|----|---|----|----|----|
| 1 Chaumont | 25 | 10 | 8 | 2 | 28 | 9 |
| 2 Nantes | 24 | 10 | 9 | 1 | 29 | 13 |
| 3 MONTPELLIER | 23 | 10 | 8 | 2 | 25 | 11 |
| 4 Tourcoing | 22 | 10 | 8 | 2 | 26 | 12 |
| 5 St Nazaire | 20 | 10 | 6 | 4 | 22 | 15 |
| 6 Toulouse | 19 | 10 | 6 | 4 | 22 | 16 |
| 7 SETE | 16 | 10 | 5 | 5 | 21 | 18 |
| 8 Tours | 13 | 10 | 4 | 6 | 18 | 21 |
| 9 Plessis-Robinson | 13 | 10 | 4 | 6 | 15 | 21 |
| 10 Poitiers | 10 | 10 | 4 | 6 | 15 | 22 |
| 11 Paris | 9 | 10 | 3 | 7 | 14 | 24 |
| 12 Nice | 8 | 10 | 3 | 7 | 13 | 26 |
| 13 Saint Jean d'Illac | 7 | 10 | 2 | 8 | 12 | 26 |
| 14 NARBONNE | 1 | 10 | 0 | 10 | 4 | 30 |